

Aceptó el cargo, como representante de la ciudad, a petición unánime del Patronato.

Carme Esplugas patrona del Hospital

ROBERTO GIMENEZ

El sillón dejado vacante por Paquita Llistuella en el patronato de la Fundació Hospital Asil de Granollers ya tiene dueña: Se trata de Carme Esplugas, la ex candidata de CiU al Ayuntamiento de Granollers.

Carme Esplugas, actual directora de la Escola d'Adults de Granollers, no esperaba este nombramiento que le fue comunicado personalmente por el alcalde y presidente de la Fundació, Josep Mayoral. En vísperas de la Navidad, concretamente el día 19, tuvo lugar la primera reunión del patronato con Esplugas formando parte de él, fue la última del año.

Carme Esplugas ha entrado a formar parte del patronato, es un cargo de tipo honorífico por el que no hay más remuneración que el tradicional almuerzo a final de año, como representante de la ciudad, pero como persona física, no como representante político.

INTERPRETACIÓN POLÍTICA

Este nombramiento ha sido interpretado en el seno del actual Grupo Municipal de CiU como una hábil jugada del alcalde Mayoral para colocar en el patronato a una convergente, con lo cual se da al patronato una imagen de independencia política respecto al gobierno municipal, pero se trata de una persona que no mantiene vínculos con el actual Grupo Municipal de CiU, además de cubrir el cupo femenino, muy desequilibrado tras el fallecimiento de Paquita Llistuella, ya que sólo tenía una mujer: Montserrat Roca, en representación del Consell Comarcal que a su vez había sustituido a otra fémina: Rosa Esteve. Sin embargo, esta interpretación no se ajusta a la realidad, ya que la propuesta de Esplugas como patrón no ha partido del alcalde, sino que salió del seno del patronato. Su nombre figuraba entre otros, pero ella tuvo la unanimidad del patronato.



Xavier Solanas

Carme Esplugas se siente orgullosa de poder formar parte del Patronato de la Fundació Hospital Asil, además se lo merece.

LA ACEPTACIÓN

Según nos explicaba la propia interesada, aceptó la propuesta por dos razones: en primer lugar, por el honor que supone formar parte de este órgano de gobierno que tiene como objetivo velar por la salud de nuestra comarca, pero en segundo lugar por el hecho de que no está en calidad de representante político, sino a título personal, como representación ciudadana, según contemplan los estatutos del Patronato. Esplugas continúa estando afiliada a CDC.

La propuesta de Carme Esplugas fue votada por unanimidad, ya que es una persona que despierta simpatías por su talante personal.

Los miembros del patronato la conocen perfectamente, ya no sólo como la política que fue, sino porque en 1999 fue durante nueve meses la presidenta del patronato en calidad de alcaldesa de la ciudad.

CUOTA FEMENINA

Ocupará el sillón dejado vacante tras la muerte de Paquita Llistuella.

SIN INTENCIONALIDAD

Josep Mayoral, presidente del Patronato, le comunicó personalmente el acuerdo del máximo órgano de gobierno del Hospital

EXPERIENCIA

Los miembros del patronato la conocen bien, porque durante su etapa de alcaldesa presidió las sesiones como presidenta.

VALLROMANES

Aprueban el texto definitivo del POUM

El equipo de gobierno de Vallromanes, formado por CiU e Independientes de Vallromanes (iVall), aprobó en el último Pleno municipal el texto refundido del POUM con los votos en contra de la oposición, formada por el grupo municipal de MxV-ERC, que denuncia que la tramitación de este POUM se ha hecho sin contar con la opinión de la población. La coalición MxV-ERC denuncia, además, que el texto aprobado del POUM de Vallromanes presenta diversas irregularidades ya que entre otras cuestiones, el texto que estuvo inicialmente a exposición pública poco tiene que ver con lo que se está aprobando definitivamente, según informó la coalición en un comunicado.

La tramitación de este POUM ha sido, según MesXVallromanes 'vergonzante' ya que se ha hecho sin la participación de los principales agentes políticos y con mínimas explicaciones por parte del gobierno en la población. La coalición a la oposición del ayuntamiento de Vallromanes ha denunciado, además que la alcaldesa, Maria Cabot 'ha faltado a su palabra' porque no ha convocado ninguna asamblea para explicar las modificaciones del POUM tal como se había comprometido repetidamente.

La formación denuncia que entre otros muchas modificaciones, el Pla Parcial de la Riera de Vallromanes pasa de 115.000 a 150.000 metros cuadrados, y el de Can Palauet se modifica en casi todos los parámetros. Por otra parte en el nuevo POUM, desaparecen sectores y cesiones que tenían que hacer promotores, en el campo de fútbol se han planificado finalmente 72 viviendas y finalmente, según la coalición, desaparecen pisos de protección oficial. **RdV**